

# Le territoire au coeur d'un projet éducatif à Poitiers-Sud

Publié le 20/02/2020 à 06:25 | Mis à jour le 20/02/2020 à 06:25



Le travail mené par Frédérique Antelme préfigure la prochaine fusion des deux écoles.

© Photo NR

---

## Quarante-cinq élèves des écoles Ernest-Pérochon et Marcel-Pagnol sont réunis pour une création collective. Ils se produiront lors du festival Écoutez voir !

---

On est là sur un véritable avant-goût de la fusion annoncée des deux écoles de Poitiers sud puisqu'Ernest-Pérochon et Marcel-Pagnol seront à l'avenir réunis sur le site actuel de ce dernier établissement. « En vue du festival Écoutez voir ! qui se tiendra en juin dans le quartier, la troupe de la Compagnie d'Arsène et plus particulièrement sa metteuse en scène Frédérique Antelme nous ont proposé un travail théâtral sur le thème du territoire permettant aux enfants du même quartier de se rencontrer dans l'optique de la fusion des deux écoles », explique Élisabeth Vannier-Marin, enseignante de cours préparatoire à l'école Pérochon.

### Des tableaux collectifs

Le projet, retenu par la Ville au titre des Parcours d'éducation artistique et culturelle (PEAC), a débuté en novembre dernier pour les 45 enfants de CP des classes d'Élisabeth Vannier-Marin (Pérochon) et de Jessica Bodet-Clément (Pagnol). Chaque classe a déjà participé à une dizaine de séances de travail avec Frédérique Antelme dont trois ont été communes aux deux classes. « La séparation des enfants s'est limitée au début de la première séance commune », fait remarquer Jessica Bodet-Clément. Car l'action menée par Frédérique Anthelme invite les enfants à réaliser des tableaux en se plaçant collectivement dans l'espace où ils adoptent différentes attitudes en fonction des thèmes : la plage, la forêt, la montagne... La participation est active et les enfants ne font plus partie que d'un seul groupe, sans distinction d'écoles.

La photographe Lydie Guézengar est intégrée au projet. Elle est présente à chaque séance pour écrire en images la mémoire d'une création qui s'appelle provisoirement « Tribus ». En arts plastiques, les enfants vont prochainement réaliser des éléments de décors et leurs parents seront également conviés à mettre la main à la pâte lors d'ateliers à Cap sud ou encore dans les deux écoles. Quant à la restitution du travail des enfants, il aura lieu le vendredi 5 juin à l'auberge de jeunesse à Bellejouanne. Il y aura bien sûr à écouter et à voir.

ÉCOLES A LA UNE LOCAL POITIERS ÉDUCATION



**Dominique BORDIER**  
Journaliste, rédaction de Poitiers



Suivre @la\_nr\_domB

@la\_nr\_domB

### SES DERNIERS ARTICLES

- > [Municipales 2020 à Poitiers : une équipe renouvelée autour d'Alain Claeys](#)
- > [Poitiers : " La ville va se mettre aux couleurs du Tour de France "](#)
- > [Poitiers : Osons 2020 veut rendre la culture aux habitants](#)